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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

In Kassel gibt es eine der höchsten Waschbärenpopulationen in Deutschland. 

 

1. Was gedenkt der Magistrat zu unternehmen, um die Bevölkerung im Hinblick 

auf von den Tieren ausgehende ansteckende Krankheiten zu informieren 

 

2. Wie viele der aufgefundenen toten Waschbären sind mit Krankheiten wie 

zum Beispiel Staupe infiziert? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Eva Koch Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




